

# 12月のできごと

## 交通安全を願つて

自分達で作成した「しめ縄」をドライバーに渡して交通安全を呼びかける活動が今年も追分の弥生パークリングエリアで実施されました。

12月10日実施された啓発活動には老人クラブ友の会、交通安全指導員、苦小牧警察署員も加わり40人程の参加者で交通安全を呼びかけました。

交通事故が増えるこれから季節、用意した250個に「安全運転を！」と「スピードダウンを！」言葉を添えて交通安全の気持を届けました。



## 泳いだ歩いた6時間

12月5日町内外から90名

が参加して第12回安平町6時

間スイム＆ウォーキングリ

レーが開催されました。5歳

から77歳の老若男女が、自分



12月5日15年ぶりとなるせ  
いこどームで行われたコン  
サート

熟年バンド「ブルーサウン

ズ」が奏でる音楽は60年から  
80年代の歌謡曲やポップス。

得意のベンチャーズナン  
バーは訪れた方々をリズムに  
乗せて楽しませてくれました。



## みんなのコンサート

11月27日、10年目を迎えた

「コンサートinはやきた」は、

500人程の人が集まり、

多彩な出演者を迎えて

えぞ

早来町民センターで開かれました。

大ホールを埋め尽くす

観客は、いろいろなジャン

ルの音楽を楽しみました。



安平町を拠点に音楽活動をしている根深さんは、毎月趣向を変えた内容でコンサートを行っています。12月18日 追分公民館ロビーに飾られたクリスマスツリー（写真右）の下でトロア・ボーテのコンサートが開かれ、美しい歌声を披露してくださいました。



同期生3名で結成されたトロア・ボーテの皆さんには、息のあった演奏はツリーに飾られた星のように観客に降り注ぎました。

Trois Beaute はピアノ今井あゆみさん・ソプラノ根深 夏さん・フルート S enaさんで活動しています。

